



# まつかぜ

令和5年12月25日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

## 安全・安心！実り多い冬休みを！

校庭の木々の葉もすっかり落ち、「ふるさとの森」も向こう側の景色が見通せるような冬の森のたずまいとなりました。そんな中ですが、子どもたちは寒さに負けずに校庭を走り回ったり、遊具で遊んでいたりと、たくさんの元気な姿を見せてくれています。

さて、今年を振り返ってみますと、長かった新型コロナウイルス感染症の影響から脱却し、通常の学校行事や体験活動ができるようになるなど、ようやく日常が戻ってきた一年でありました。また、秋からのインフルエンザの大流行で、本校でも感染者等が増加し、臨時の学級休業を行ったクラスもありました。そんな中でも、大きな事故等がなく、子どもたちが笑顔いっぱいの充実した教育活動を実施できたことは、子どもたちの大きな成長につながっていると確信しています。

いよいよ明日から冬季休業（冬休み）です。今年は、14日間の休業となります。コロナ禍明けて外出する機会も増えることと思います。ぜひ、安全・安心な14日間を過ごしてほしいと思います。

児童の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよいお年をお迎えください。



## 6年生 サッカー教室 12月19日(火)

栃木SCの選手の皆さんによる「サッカー教室」を実施しました。ボールを使ったウォーミングアップやボールを動かしながらのだるまさんがころんだ、そしてミニゲームなど、選手の皆さんとふれあいながら楽しくサッカーに親しみました。



## こども絵画展表彰式

12月16日(土)に、さくら市主催の「こども絵画展表彰式」が行われました。荒井寛方賞やさくら市長賞など、20の賞があります。本校からは、8名の子どもたちが賞を受賞しました。



## 年末年始の業務停止について

12月28日(木)から令和5年1月4日(木)の8日間は、さくら市の小中学校は業務停止期間となります。ご理解・ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。



ぜひ、ホームページ、ご覧ください。



## お弁当の日 12月19日(火)

お家の方が作ってくれたお弁当を、ニコニコ顔でほおばっていました。お家の方が作ってくれたお弁当、子どもたちは大好きです。ご協力、ありがとうございました。



## さくら市学力調査 12月12日(火)

さくら市の小中学校一斉に学力調査が実施されました。子どもたちは、とても真剣な表情で、テストに取り組んでいました。



## かみまつタイム(クラス遊び) 12月11日(月)

クラスの親睦を高めるためのクラス遊びです。外で遊んだり、室内で活動したりと、楽しく過ごしました。



## ガンダムアカデミア

未来につながる持続可能なものづくりについて学ぶことを目的に「ガンダムアカデミア」を実施しました。実際にガンダムのプラモデルを作ったり、メーカーの物作りへの取組を紹介する動画を見たりと、充実した体験活動となりました。プラモデルを始めて作ったという子どもたちも、真剣な表情で、夢中になって取り組んでいました。



挨拶いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

## 4年生 総合的な学習の時間「伝え合う心(福祉)」に関する活動

4年生の総合的な学習の時間「伝え合う心」の一環として、2つの体験活動を実施しました。さくら市の社会福祉協議会やさくら市の福祉施設「桜花」の方々にご来校いただき、アイマスクをして白杖で歩く体験や車椅子を押す体験、高齢者疑似体験を行いました。



また、さくら市の認知症地域支援推進員の方にご来校いただき、「認知症サポーター養成講座」を実施していただきました。認知症のメカニズムを知り、認知症の方のサポートの仕方を模擬体験しました。

